

Ley del Huevo: Senadora Aravena llamó a crear nuevas categorías de producción local

“Debemos atrevernos a hacer cosas diferentes para agregar valor a quienes producen huevos en el campo”, planteó la parlamentaria en la Comisión de Agricultura del Senado.

En una nueva Comisión de Agricultura, la senadora Carmen Gloria Aravena, integrante de la instancia, se refirió al proyecto de ley que busca establecer normas sobre la trazabilidad del huevo y la certificación de huevos de gallina feliz o libre, conocido también como la “Ley del Huevo”.

En la instancia, participaron los integrantes de la comisión, el Director del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), José Guajardo, y el Director Nacional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), Santiago Rojas.

Tras escuchar la exposición de los invitados, la senadora Aravena expresó que “deberíamos tener una propuesta distinta de lo que ya se ha hablado (...) uno podría haber esperado una propuesta en donde el Ministerio de Agricultura diga los diferentes tipos de producción”.

“Podríamos haber creado dos o tres categorías de producción local. Como inquietud profesional, debemos atrevernos a hacer cosas diferentes para agregar valor a quienes producen huevos en el campo”, agregó la parla-



mentaria por La Araucanía, quien solicitó presentar una propuesta de certificación a los representantes de SAG e INDAP.

Asimismo, Aravena planteó la creación de un “registro de familias que indique la cantidad de gallinas que tienen” y una “estadística de volumen de huevos producidos como excedente”.

“Si bien coincido en que hace 10 años la gran mayoría de la producción de la pequeña agricultura era de subsistencia, en la actualidad, el huevo se ha transformado en un producto importante para los consumidores, especialmente para quienes valoran el tipo de producción”, puntualizó la senadora.

